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第４回 第２次愛西市環境基本計画策定委員会会議録（概要） 

会 議 名 第４回 第２次愛西市環境基本計画策定委員会 

開 催 日 時 令和５年３月３日（金） 午前９時３０分から午前１０時４５分まで 

開 催 場 所 愛西市役所 南館２階 会議室 2-5 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 

奥田哲弘委員 

中村文子委員 

石河和子委員 

協議事項等 

●協議事項 

（１）第２次愛西市環境基本計画（案）について 

（２）その他 

公開／非公開の別  公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 ０人 

会 議 資 料 

第４回 第２次愛西市環境基本計画策定委員会次第 

追加修正事項の資料に対するご意見等と対応 

第２次愛西市環境基本計画（案） 

参考資料 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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第４回 第２次愛西市環境基本計画策定委員会委員 

役  職 氏   名 備   考 

委 員 長 千頭 聡  

職務代理 水野 博  

委  員 小野 陽子  

〃 堀田 克芳  

〃 衞藤 義隆  

〃 石原 一孝  

〃 安藤   

以下余白   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

なし   

   

   

   

   

   

   

 

事務局 

氏   名 氏   名 氏   名 

人見 英樹 山岸 忠則 小倉 亨 

渡邉 勝宏 浮貝 将成  
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審 議 経 過 

発言者 内容（概要） 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

事務局 

委員長 

 

 

１．あいさつ 

市民協働部長あいさつ 

 

２．協議事項 

（１）第２次愛西市環境基本計画（案）について 

訂正・追記事項について説明する。 

 

本案 P52 表の産業の位置がずれている。 

資料 P5 環境基準の表の波線については意図があるのか。 

確認し、必要であれば訂正します。 

 

二酸化炭素と温室効果ガスの表記についてですが国に合わせて統一したとの

ことであるが、環境省の自治体排出カルテでは二酸化炭素をいう表記になっ

ていたかと思う。単に言葉を変えるということではなく、二酸化炭素排出量

と温室効果ガスが同意ではないため確認をしてほしい。 

地盤沈下についてであるが、現状はどのような感じなのか。 

地盤沈下については委託を受けて行っている。 

本案 P68 地盤沈下については、６公害のみであり地盤沈下が抜けているが、

市としては地盤沈下に対して知らない。県の範疇である。と言い切るならよ

い。 

確認します。 

 

本案 P81について 

推進体制があり、基本的には進行管理をきちんとやらないといけない。計画

は出発点である。市役所内部で進行管理を行う。市民・事業者は意見を言う

となっているが、実態として何を指しているのか。きちんとしておかないと

行政からお願いが降ってくるのみになり、結果については知らないというの

はいけない。意見というのは実態としてどんなことができるのかを検討して

もらえればと思う。 

現行の環境基本計画でも調査未実施の部分もいくつかある。（例 P40、P41）

本来は指標を調査はしなければいけないと思うので、進行管理をしっかりと

してほしい。 

分かりました。 

 

市民の人は環境基本計画をどう周知するのか。 

他計画にあわせ、広報や HPにて周知を行う予定である。回覧の予定はない。 

本来であれば概要版を作成し回覧や全戸配布をし、広報で特集記事で行って

も良いのでは。中身についても市民・事業者の協力がなければできない。 

中学生にもアンケートの結果を返却する。A3 両面や A4 数枚等で配布し、進
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事務局 

行管理を行うことも大切かと思う。 

検討します。 

 

（２）その他 

 


